
八障連運営委員会議事録 

　　　　　　　2017.11.9（木）18:30～20:30　　 
クリエイトホール試食コーナー 

委任連絡：　土居氏、小濱氏、　　　　　　　　 
出席：杉浦氏、鈴木氏、山田氏、有賀氏、立川氏 
進行：  鈴木氏    　　　　　　　書記： 有賀氏 
議事録署名人： 杉浦氏 
  
 

【　議　案　】 
【報告・告知事項】 

1. 11月14日に自立支援協議会全体会が行われ、障害者計画策定委員会の進捗状況につ
いて報告がある予定。（有賀氏） 

2. 10月28日に７法人の研修会へ杉浦代表が講師として参加。利用者の意見を聞く機会
となった。50数名の参加。家庭の人間関係と日中活動の切り離しや親亡き後に支援
を活用した自立生活、親が描いた生活ではない必要性などについて語ったと報告あ
り。鈴木副代表も参加者として参加された。（報告：杉浦氏、鈴木氏） 

3. 富士森体育館のフィットネスルームの障害者団体利用について、引き続き市とほっ
とスペース八王子さんで交渉中。今後、市は都へ確認していくとのこと。 

 
 
【検討事項】 
   1 福祉課懇談会について 

司会：後藤氏　　記録：有賀氏 
当日のレジュメの確認を行った。事前質問への市の回答、生活介護とB型事業所併

用について、児童支援について障害と介護保険についてなどテーマの最終確認を

行った。 
 

2  福祉フォーラムについて 
3月17日（土）八王子労政会館にて行う。候補として、映画上映やハンセン病につ

いてなど候補があがったが、学習障害をテーマにした「DXな日々 美んちゃんの場

合」映画上映と講師講演に決定した。 
 

3  市議懇談会について 
２月開催予定で調整をしていくこと確認。テーマとしては重度心身障害児の支援の

現状など意見交換された。また通信て会員団体からも希望テーマがあるか確認して

いく。 
 
 

 
 
 
 
 

1 
 



4  八障連通信の音訳データについて 
通信についてmp３データで八障連blogにアップすること確認される。 
 
 
5 八王子青年会議所主催の防災についての学習会で、会員の当事者団体へも防災に関す

るアンケートを実施すること確認する。講師は 
 

▼ 確認事項 
○通信330号　作成者　：　　山田氏　 
▽内容 
・コラム：小濱氏            ・特集記事＝福祉課懇談会報告：有賀氏 
・事務局通信＝立川氏 　　・2017振り返り、2018抱負：杉浦氏 
・今後の予定　　　　　　　　 
▽同封物 
12／6（水）原稿締切　　12／12（火）編集・最終チェック後発送 
 
■今後の予定 
福祉課懇談会　2017年11月17日㈮　18：00～20：00　　　八王子市役所本庁 
運営委員会    2017年12月14日(木)18：30～20：30      クリエイトホール 
 
 
 

2017年11月9日 
以上、議事録に相違ないことを認めます。 
書記：有賀 豊 
議事録署名人：杉浦 貢 


